



# Semilla de Vida Eterna

AVANCES 2022

*Al cerrar 2022, estamos agradecidos por un año de crecimiento entre amigos, retos y frutos. Acompañamos a nuestras familias de manera presencial bajo las condiciones dictadas por Secretaría de Salud, direccionándonos a la prevención de reacciones negativas derivadas de la ausencia de inteligencia emocional y apuntando a la educación, gestión, gerencia emocional y en lo relativo a la salud mental.*

*Nuestras funciones de administración, coordinación y operación de las áreas de atención fueron posibles gracias a la disposición de diferentes donantes (empresas y personas), una profesora de coral, un profesor de matemáticas, seis voluntarios de tiempo completo, apoyo del revisor fiscal y el contador y la presencia continua de dos madres beneficiarias, además de la compañía de organizaciones como Fundamentos para la familia.*

*Se dio inicio con la planeación anual, posteriormente se realiza la contextualización y caracterización de las familias por medio del acercamiento casa a casa, esto acompañado de una entrega de mercados. En febrero se dio apertura a los programas dirigidos a la población foco de atención; estimulación a la primera infancia, lectoescritura, música, danza, artes plásticas, wifi, coral, asesoría en matemáticas y apoyo en psicología. Iniciando con 125 niños y adolescentes entre 2 y 18 años los cuales representan 80 familias, en diciembre se cierra el cupo con 130 niños (80 familias).*



### **Procesos con Padres:**

*Febrero: entrega de mercados a todas las familias beneficiarias, abril: Solistica donó productos en especie que se entregaron en diferentes eventos a las familias.*

Entidades y personas nos apoyaron en procesos pedagógicos y brindaron acompañamiento y orientación a padres de familia, dentro de ellos: la organización Provida Perla que en representación de Juan Carlos Suarez colaboró con talleres acerca de la concientización y acción sobre el aborto vs la vida.

En mayo y junio hubo encuentros familiares importantes como el día de la madre, del padre y celebración de la familia, donde se generaron espacios para compartir, con el fin de afianzar relaciones y brindar espacios de esparcimiento a través de talleres lúdicos para los niños y los padres.

Para Agosto: Fernando Agudelo director de la fundación Herencia Cristiana nos enseña sobre la bendición y de allí salió un taller seminario para los coordinadores en cuanto a educación providencial, también tuvimos el respaldo con talleres dirigidos a parejas con la organización Fundamentos para la Familia. En septiembre realizamos la segunda visita a las casas de las familias de los niños beneficiarios con el fin de conocer la situación real, las necesidades y avances después de la conexión con la fundación SeVE.



### **Eventos de interacción y formación sociocultural**

Dando uso a la zona verde de la fundación SeVE, y de la mano de los jóvenes, niños y algunos padres de la fundación, se dio inicio a planes como: la Huerta, la construcción de un galpón y limpieza de la zona en general del espacio para iniciar con el proyecto de Bio-parque. Una relación con la alcaldía local y el jardín botánico permitió la realización de un mural con el grupo "Reverdecer" mujeres cabeza de familia trabajando y aprendiendo en la huerta. Además, durante el año los niños asistieron a la huerta como trabajo pedagógico y de reconocimiento de su entorno, allí se desarrollan diferentes jornadas de siembra, limpieza, arreglo de surcos, camillas de cultivo y progreso del Bio-parque.





**¡ SEMBRANDO !**

Además, durante el año los niños asistieron a la huerta como trabajo pedagógico y de reconocimiento de su entorno, allí se desarrollan diferentes jornadas de siembra, limpieza, arreglo de surcos, camillas de cultivo y progreso del Bio-parque.

Entre abril y mayo realizamos pijamadas en diferentes días acorde a las edades. Las niñas adolescentes participaron de talleres sobre inteligencia emocional y con las niñas de estimulación se enfatizó en afianzar el vínculo emocional.

Se realizó un festival artístico en Julio dando muestra de los procesos formativos llevados a cabo durante el primer semestre del año. Con el apoyo de Ángela Prieto, Andrés Martínez y la iglesia Bautista de Taupo, este fue abierto a los padres de familia. En agosto se dio inicio al Programa de empoderamiento Shine con madres y mujeres adolescentes, este programa finaliza el mes de octubre con la graduación de 6 adolescentes y 13 madres que cursaron satisfactoriamente este programa.



El 10 de octubre se presta el servicio por parte de los jóvenes en la fundación "Torrencial de Juventud", realizando un trabajo exhausto de limpieza y organización del material de trabajo de la fundación, por otro lado, también apoyamos con una ofrenda a la iglesia Fuente de Vida Eterna para reparaciones locativas. Como actividad recurrente de cada año celebramos los cumpleaños de los niños cada dos meses, este evento enfatiza la importancia de la vida, aporta a la restauración de la identidad y lazos afectivos con los niños.



## *Avances como institución, herramientas y de la planta física*

*En el mes de mayo se instala la alarma de seguridad y el video beam, así mismo este mes se realizó el pago del impuesto predial y la actualización de computadores. El mes de julio se realiza el pago de la página web y la actualización de la representación legal en la cuenta de ahorro de la fundación.*

*Tras un proceso de envío de cartas y respuestas no específicas sobre el servicio del agua, en el mes de Julio se paga la factura enviada por la empresa de acueducto con el fin de estar a paz y salvo, para finalmente recibir la factura de manera acostumbrada por parte de esta empresa de servicio público.*

*En el mes de noviembre se realiza la instalación de espejos y las barras en el salón de danza. Este mismo mes se aprueba y realiza la compra de materiales y vestuarios para el montaje de diciembre. se realizan los arreglos locativos propuestos para este mes, lijar paredes, pintura y renovación de los afiches informativos. El 5 de diciembre se realiza fumigación, lavado de tanques y recarga de extintores.*



## *Noviembre y diciembre*

*El 20 de noviembre con la alianza de una iglesia reconocida de la ciudad y la fundación "Todos Comemos" se hace entrega de mercados a todas las familias de la fundación, el mismo día en horas de la tarde dan obsequios para niños de la fundación hasta los 12 años a través del programa "Jesús mi mejor regalo". El 28 de noviembre se recibe la donación para la compra de faldas de cumbia, trusas y blusas para danza, esta compra se realiza el 29 de noviembre.*



En compañía de personas y entidades como el ingeniero Yamill Montenegro, VR inversiones, familia Vásquez, Nelly Vásquez, Dolly Vásquez, la iglesia Semillas de Vida, Manuel prieto, fundación Una Sonrisa más, Sulicor, Aliados, Laura Mora, y la empresa la Santé, fue posible entregar obsequios, mercados a las familias y tener salidas recreativas con los niños, visitamos el parque Jaime Duque y tuvimos la oportunidad de estar en una obra de teatro entre otras actividades en lo corrido de este mes.



Parque Jaime Duque!



Nuestro mes de **diciembre** inicia con la presentación en el programa de fin de año, a través de una puesta en escena los niños dan muestra de sus procesos y logros, reciben un obsequio y participan en una celebración, al finalizar este evento se comparte un almuerzo con donantes y familias que nos apoyan.



Esta puesta en escena se llevó acabo el 3, 10 y 19 de diciembre en estas presentaciones los niños reciben refrigerios y obsequios, una de estas presentaciones fue exclusivamente para los padres quienes aprecian en este evento el proceso de sus hijos este año.



*Como última actividad del año y a modo de gratitud por la disposición, y presencia de diferentes formas apoyando la fundación, compartimos una cena con 6 padres que fueron voluntarios durante el año en los procesos con los niños y con el aseo de la planta física. De igual manera se compartió una cena con los voluntarios de planta y jóvenes que en el transcurso del año y finalizando fueron apoyo fundamental, ellos mostraron su gratitud por el apoyo brindado por parte de la fundación y con algunos se proyecta caminar el*

*Este año se evidencio el crecimiento de nuestros programas y por ende de nuestros niños y familias, estamos profundamente agradecidos por las personas que caminan de la mano con nosotros, hoy sembramos valores, principios y regamos los sueños de esta comunidad que en su gran mayoría desea un buen futuro para sus hijos, gracias por acompañarnos en nuestra misión.*



---

*2022 fue un año de retos, avances y mucho crecimiento, cubiertos con la gracia de Dios que nos permitió cumplir objetivos y ver nuestros desaciertos para mejorar el próximo año.*

*Gracias todos ustedes por hacer parte de esta familia,  
Semilla de Vida Eterna.*

